

Samedi soir, au Théâtre de la Source à Tomblaine l'école de théâtre de Metz EMARI présentait "Monsieur Fugue ou le mal de terre".

Les spectateurs étaient venus nombreux, bien que la presse locale n'ait annoncé ce spectacle que par un petit article de 4 cm sur 3, tout en trouvant le moyen de se tromper et d'annoncer un autre lieu pour ce spectacle (!)

D'ailleurs, la presse elle-même n'a pas trouvé le lieu, puisqu'on ne l'a pas vue ce soir-là...

Ceux qui sont venus l'ont donc bien mérité. Ce très beau texte de Liliane Atlan (recommandé par l'Education Nationale), inspiré d'une histoire vraie, est porté superbement par des comédiens mis en scène par Julien Daroles.

Parmi ces comédiens, quatre ados au talent plus que naissant. C'est un travail remarquable sur un texte bouleversant.

Le ghetto de Varsovie, des enfants qui se sont terrés pendant des mois dans les égouts finissent par se faire piéger par les nazis. Ils sont déportés vers Bourg-Pourri, la vallée de la mort. Un soldat allemand refuse de participer à ça, il partage leur voyage en camion et tente de les accompagner par le rêve et l'imaginaire en leur racontant des histoires...